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ATA REUNIÃO – CONSELHO ADMINISTRAÇÃO 
 

Aos 17 dias do mês de julho do ano de 2024, às 09h00, na sala de reuniões da Sede do Instituto 
de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Quitandinha, na Avenida Fernandes de 
Andrade, 1753, reuniram-se os membros Conselho de Administração e Diretoria Executiva, 
Conselho Fiscal e Comitê de Investimentos cujos presentes assinam abaixo. Dada aberta a 
reunião, o Diretor Presidente Emerson Karasawa abriu a reunião agradeceu a presença dos 
conselheiros e justificou a ausência da presidente do Conselho de Administração, Senhora Maria 
Fernanda, que possui outro compromisso que foi agendado anteriormente ao agendamento da 
presente reunião . Em seguida, o presidente Emerson Karasawa explanou que a pauta da 
reunião de hoje é a apresentação do consultor de investimentos da empresa LDB consultoria 
Financeira Ltda. senhor Ronaldo de Oliveira, CVM 1133-9, empresa vencedora do processo 
licitatório iniciado em maio próximo passado, na sequencia apresentou ao senhor Ronaldo os 
conselheiros presentes, Luiz Carlos, Luana, Jakeline, Thiago e Edison. Logo após o senhor 
Ronaldo se apresentou expondo seu currículo e sua experiência profissional, ainda com a 
palavra o Senhor Ronaldo apresentou as funcionalidades do sistema financeiro da LDB, que foi 
disponibilizado ao Quitandinha Prev,  como a Carteira de Investimentos, Meta Atuarial, 
Rentabilidade por Artigo, Análise de Liquidez, Alocação, Lâminas dos Fundos, Movimentações, 
Análise de Risco, Indexadores, em seguida comentou teceu comentários sobre a carteira de 
investimentos e sugeriu algumas alterações como o aumento de nossos investimentos em TPF, 
em NTN- B e também o inicio de investimentos em DBR, nível I, o que poderia trazer uma maior 
rentabilidade a nossos recursos. Deixada a palavra livre o senhor Thiago teceu alguns 
comentários a respeito da fala do senhor Ronaldo dizendo que já está nos planos do Comitê de 
investimentos sugerir essas alterações em especial ao referente aos TPF NTN-B, necessitando 
apenas a reunião e aprovação pelos conselheiros. O senhor Ronaldo respondeu que 
deveríamos nos apressar para efetuar esses investimentos em NTN-B, pois a taxa de juros 
ainda está favorável para esse tipo de investimento. Não havendo outros assuntos, o Senhor 
Emerson declarou encerrada a presente reunião, e eu, Luana Mlenek Mordaski Freire, secretária 
ah doc, lavro e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes. 
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